



Bauarbeiten schreiten weiter voran

Der Neubau des rund 23,5 Millionen Euro teuren Sek-I-Campus im Bremervörder Ortsteil Engoe schreitet in großen Schritten voran. Auch der Gebäude- teil der Hauptschule, der in der ursprüngli- chen Planung in den Campus integriert werden sollte, wurde inzwischen abgeris- sen. In ziemlich ge- nau zwölf Monaten – nach den Sommerfer- rien 2020 – sollen die Haupt- und die Realschule den neu- en Schulcampus am Birkenweg beziehen. Zuständig für die Bauausführung ist die Firma Aug. Prien mit Niederlassung in Bremen. (nb)